
大垣市民病院 初期研修



大垣ってどんなところ？

岐阜県 大垣市
人口：159,359人(2022/3/31)

名古屋まで電車で35分 車で60分
大阪まで電車で90分 車で120分



大垣市民病院とは

★28科903床

★研修医 36人
1年目 医科19人 歯科1人
2年目 医科15人 歯科1人
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特徴



圧倒的救急症例
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圧倒的救急症例

★救急患者数 37,323件

（１日平均102件）

★救急車搬送数 10,030件

（１日平均27件）

そしてそのほとんどを

研修医がfirst touch

※令和３年度実績



＊ラパ胆
＊幽門側胃切除
＊ガンマネイル
＊Bulla切除術
＊慢性硬膜下血腫
＊扁桃摘出術
＊気管切開 etc.

＊気管支鏡検査
＊トロッカー
＊GIF
＊ルンバール
＊マルク
＊虫垂摘出術
＊鼠径ヘルニア

研修医で経験可能な手技



✓基本研修（各部門の紹介・電カルなど）

✓春期特別講座（各科医師による講義・実習）

✓研修センター枠

毎週金曜 13:00～

✓救急症例検討会

✓CVライン講習会

LECTURE



実践的な講義



内科も充実

若手のDr.を中心に、
研修医教育も充実

・カルテの書き方
・主体的な入院管理

自分が主治医として
どう治療していくのか

実践で学ぶことが可能



経験豊富な指導医

医師は自ら判断した数で成長する

・経験は質も量も重要であり、
自ら考え判断する経験こそが
成長につながる。

・万全の指導体制の下、
安心して救急医療に
主体的に臨んでほしい

救命救急センター 医長 坪井 重樹



気になる当直体制

＜夜勤＞ 月3〜5回

2年目 2人

1年目 1人 ＋ 準夜勤1人

＜休日日勤＞ 月1〜2回

2年目 2人

1年目 2人 (GW、年末年始などは増員あり)

およそ15年目以上の上級医1人
内科系、外科系、小児科医師1人ずつ



休暇

✓有給：1年目15日 2年目20日 計35日

✓ 1週間の休暇ローテーションあり

✓研修医も夏休み(4日間)取れる

給与 ※年度により異なります

平均給与(円/月) 賞与(円/年)

1年目 629,000 987,000

2年目 756,000 1,566,000



他の病院と大垣との
大きな違いは？



時間があるとき興味ある科の先生方とお話ししてもよし

やりたい手技があれば積極的に挑戦してもよし

時間見つけてER、時間見つけてICU、時間見つけて病棟へ

この病院は意欲ある研修医を拒みません

疑問は必ず解消できます

「意欲」には100％で返します



この病院で「できない」と思われることはほぼありません

すべてが自分次第



私たちは「普通」で満足しない。

いい医師を目指して日々研修生活を送っています。



実際どれくらい忙しい？

「ブラック病院」「血尿が出る」

そう言われて久しい当院ですが、

現代の働き方改革の波が来ています

・当直明けは休み！

・待機は希望者のみ！（外科、循環器内科、脳外科など）

・帰宅時間はローテしている科によりますが、
意外と17:15には帰れます！

・血尿は出ません！



外科病院という印象を持たれる方も多い病院ですが、

内科も活動性が高い！

現2年目研修医は内科志望が約半数。

研修医から主治医で診療。

手技も基本的にはすべて可能。

内科になるなら研修医のうちに手術を理解しておかなければ損！

内科志望こそ当院へ！

内科志望はやめておいた方がいい？



私たちと一緒に働きませんか？？

どんな人でもこの病院に合わないなんてことはありません！

まずは当院の空気を感じて欲しいです！



https://www.ogaki-mh.jp

account → omh_saiyou



岐阜の田舎にある市中病院ですが、

期待を超えるものがきっとあると思います

ぜひ一度

遊びにきてください


